

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 **+57 (316) 632 86 55**

¡AYYY PEGASUS!

Supimos que termino pasando lo que tanto anunciamos algunos medios de comunicación, tanto informativo como de opinión, el escándalo del **gobierno Petro** por la compra secreta de **Pegasus** no era más que una cortina de humo gigante. A las declaraciones de los altos funcionarios del gobierno estadounidenses aceptando que la transacción secreta fue una estrategia militar adoptada en el marco de la lucha contra las drogas que adelanta dicho país, el embajador colombiano en el país norteamericano solo le pudo refutar de manera ridícula que no entiende porque la transacción se hizo en efectivo. **Seguramente en Colombia las operaciones secretas se hacen con licitación y fiducia... ¡Vea es que se ven vainas!**

**ÉXITO ROTUNDO DEL 1ER FORO
DEPARTAMENTAL**

Supimos que el viernes pasado se desarrolló en la Biblioteca **Héctor Salah Zuleta** de la ciudad de Riohacha el **primer foro departamental sobre el desarrollo territorial en La Guajira**. Esta jornada nace de una alianza de la **Cámara de comercio de La Guajira**, la **Sociedad Colombiana de Arquitectos**, la **Mesa Más La Guajira**, **Corpoguajira**, **La Universidad de La Guajira** y **RCN Radio**; los cuales articularon esfuerzos para brindarles a los asistentes dos paneles en los cuales se discutieron las apuestas competitivas del departamento de La Guajira y las realidades sobre el futuro del distrito de Riohacha. Los guajiros que estuvieron presentes en el recinto tuvieron la oportunidad de interactuar con los panelistas y el debate fue realmente productivo. Éxito total en este escenario reflexivo que esperamos que se sigan desarrollando para generar la inclusión que tanto necesita este territorio.

¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

14 DÍAS SIN EXPORTAR

Supimos que hoy se completan **14 días de bloqueos en la línea férrea de la multinacional Cerrejón**. La empresa carbonífera, los sectores productivos afines y las autoridades territoriales manifiestan preocupación por la suspensión de las exportaciones del mineral y los incumplimientos de los acuerdos comerciales que tiene dicha multinacional a nivel internacional. Si los abusos de las vías de hecho por parte de algunas comunidades indígenas siguen en este ritmo desenfrenado las consecuencias económicas para el territorio guajiro serán irreversibles. **Durante el 2024 el Cerrejón ha enfrentado 282 bloqueos de la vía férrea**, situación sin precedentes en la historia republicana de Colombia. **¡Definitivamente esto ya no es protesta, es saboteo!**

¿Y LA CUBIERTA PAPAYALERA?

Supimos que los asistentes al Festival del Cactus en el corregimiento de **Papayal** se llevaron una desagradable sorpresa. Si de algo están orgullosos los **Barranqueros** y principalmente los **Papayaleros** es de la reciente remodelación de la plaza de dicho corregimiento. Desde el 2017 que fue entregada la obra, esta plaza se volvió el epicentro comercial nocturno de la tierra amable. El tiempo pasa y evidentemente todo amerita un mantenimiento, la cubierta de la tarima está necesitando una asistencia institucional para estar al 100% en estas festividades, pero en vez de hacer lo pertinente con el inmueble municipal, la cubierta junto con su estructura fue retirada en su totalidad, en su lugar colocaron una arrendada. Inmediatamente se encendieron las alarmas de la ciudadanía, algunos nativos afirman que no hay intenciones del mantenimiento, otros dicen que chatarrizaron la estructura. Los rumores van y vienen. **Alcalde Berardinelli esperamos que sea por falta de tiempo el arrendamiento de la actual cubierta para estas festividades, Papayal necesita su tarima totalmente restaurada.**



LOS @ EN #TENDENCIA



Gustavo Petro
@petrogustavo

No solo al publicar un video privado, sin autorización, sino manipular el audio para que aparezcan frases no dichas, es un delito.

Apoyo a Gustavo Bolívar en su decisión de judicializar la manipulación de su video privado transmitido en un medio de comunicación. Quien hizo eso debe responder ante la justicia.

noticiascaracol.com/politica/gusta...

11:48 a.m. · 9/11/24 · 219k visualizaciones



1k



1,9k



4,3k



46



Vicky Dávila
@VickyDavilaH

Presidente no mienta por favor. Usted tiene la posición de poder más importante de este país, de ese tamaño es su responsabilidad.

Deje de estar amenazándonos con cárcel por hacer nuestro trabajo como periodistas. ¿Cuál manipulación? Mire el video por Dios. Deje de estar tapando las porquerías de su gente. Gustavo Bolívar habla claramente de campañas contra CARACOL, RCN y SEMANA. También habla de “acuerdos” burocráticos a cambio de aprobar proyectos del Gobierno.

Ya me tiene cansada. Si me va a meter a la cárcel venga por mí a la casa con su fiscal de bolsillo. No



Luis Anibal Rincón Arguello.
@Rincon001A

Iván Duque viendo el ridículo del gobierno Petro con el temita de Pegasus que fue comprado por Estados Unidos para la lucha contra el Narcotráfico y con recursos lícitos

Se les cayó la cortina de humo para desviar la atención de los escándalos de corrupción del Petrismo



Enrique Gómez
@Enrique_GomezM

Colombianos ¿Saben por qué insisten en el tema Pegasus? Porque el país está siendo tomado por los narcterroristas y necesitan distraer toda la atención. Estas son imágenes de los patrullajes que adelanta el ELN al sur del Cauca porque las Farc avanzan en ese sector. Sí señores, guerra entre narcos y al Ejército lo tienen acuartelado.



LA DECLARACIÓN

Álvaro Uribe Vélez
Ex Presidente de Colombia

“El Presidente Petro, con la presión a la justicia, en el caso de mi hermano y en otros, revela su propósito de suplantarla. Grave que siga el ejemplo de Maduro. Presidente Petro mañana nos vemos con lo de mi hermano, que no me meteré con el suyo porque el mío no fue a las cárceles a sobornar bandidos para que me eligieran. Firmes, de frente al 2026”



PARA NUNCA OLVIDAR

Se mueve la cosa política en Estados Unidos

“Informes no confirmados dicen que Trump ha decidido nombrar a Marco Rubio como Secretario de Estado. Tensión política en territorio venezolano por esta posibilidad burocrática en la Casa Blanca”

